

Änderung des Polizeigesetzes



© picture alliance / dpa | Franziska Kraufmann

Online Kommentierung

Phase 1

Stellungnahme des Ministeriums

Phase 2

Beratung und Beschluss im Landtag

Phase 3

Geltendes Gesetz

Phase 4

ÄNDERUNG DES POLIZEIGESETZES

Stellungnahme des Ministeriums

Der Gesetzentwurf wird aufgrund von zwei neuen Gesetzesentwürfen der Regierungsfractionen und der Fraktion der SPD nicht weiter behandelt. Somit erfolgt zu den eingegangenen Kommentaren keine Stellungnahme des Innenministeriums.

Link dieser Seite:

<https://beteiligungsportal.baden-wuerttemberg.de/de/mitmachen/lp-15/polizeigesetz/stellungnahme-des-ministeriums>

///